

Presseerklärung des Sicherheitsrats zu den jüngsten Terroranschlägen in Irak

NEW YORK, 8. Dezember 2021 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten auf das Schärfste die jüngsten feigen Terroranschläge in Irak. Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten den Terroranschlag in Basra (Irak) am Dienstag, den 7. Dezember 2021. Bei dem Anschlag wurden mindestens vier Menschen getötet und mindestens 20 weitere verletzt. Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten außerdem den Terroranschlag, der am Freitag, den 3. Dezember 2021, in Nordirak verübt wurde. Bei dem Anschlag, zu dem sich die Organisation Islamischer Staat in Irak und der Levante (ISIL/Daesh) bekannte, wurden mindestens 13 Menschen getötet.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats sprachen den Familien der Opfer und der Regierung Iraks ihr tiefstes Mitgefühl und Beileid aus und wünschten den Verletzten eine rasche und vollständige Genesung.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten ihre Unterstützung für die Unabhängigkeit, Souveränität, Einheit und territoriale Unversehrtheit Iraks sowie für den demokratischen Prozess und den Wohlstand in dem Land.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten, dass der Terrorismus in allen seinen

